



En el marco del Foro de la Tercera Edad el Jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, y el Presidente de la Legislatura porteña, Diego Santilli, dieron un mensaje a representantes de los centros de jubilados de la Ciudad de Buenos Aires.

En conmemoración del Día del Jubilado, el Foro de la Tercera Edad organizó un festejo que contó con la presencia del Jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, del Presidente de la Legislatura de la Ciudad, Diego Santilli, de la Vicepresidente I de la Casa, diputada Carmen Polledo, y de las legisladoras que conforman la Comisión Especial de la Tercera Edad Graciela Ocaña, Claudia Calciano y Silvia Gottero.

En sus palabras de bienvenida, Rodríguez Larreta felicitó a los integrantes de los Centros de Jubilados y Pensionados por el gran trabajo que realizan cada día: "Son un ejemplo de solidaridad, amor y compañerismo, es muy valorable el esfuerzo que hacen". Además, propuso "continuar ayudando al prójimo y abrirle las puertas a los adultos mayores que se encuentran solos o no tienen posibilidad de acercarse a algún centro".

Por su parte, Diego Santilli recordó momentos vividos con sus abuelos: "Es imposible olvidar la felicidad que viví con ellos. Aprendí mucho de sus enseñanzas". También se refirió a la importancia que tienen para la Ciudad los Centros de Jubilados y que le resulta muy placentero recorrerlos y ayudar a mejorarlos.

En tanto, la presidenta del Foro, diputada Ocaña, resaltó la importancia del adulto mayor en la sociedad y aseguró que "como representantes de los ciudadanos tenemos el compromiso de incluir a aquellos que queden afuera y plantear iniciativas a futuro para plasmar ideas y tratar de resolver los problemas con los que lidia la tercera edad".

La jornada, que se realizó en simultáneo en los salones "Dorado" y "San Martín", contó con shows en vivo de danzas folclóricas, ritmos latinos y tango, así como también música melódica, teatro, grupos corales y sketches, entre otros. Las representaciones artísticas fueron realizadas por integrantes de los Centros de Jubilados y Pensionados que integran el Foro de la Tercera Edad de la Legislatura porteña.

También participaron del encuentro el diputado porteño José Luis Acevedo; de la Secretaría de la Tercera Edad del GCABA, su titular Claudio Romero, y el Director General del Foro, Juan Manuel Hernández.

El Foro de la Tercera Edad tiene como objetivo promover la participación de las personas mayores a fin de que las mismas ejerzan plenamente sus derechos. Es un espacio de debate de los dirigentes jubilados que busca transformar en iniciativas legislativas aquellas propuestas

que surjan en pos de mejorar la calidad de vida de los trabajadores pasivos de la Ciudad, garantizar y fomentar la creación y desarrollo de los Centros de Jubilados, los cuales brindan servicios esenciales a los mayores, permitiéndoles actividades recreativas, intelectuales, turísticas y físicas.

Cabe recordar que la referida celebración es con motivo de la sanción de la Ley N° 4349 del año 1904, que creó la caja nacional de jubilaciones y pensiones para los funcionarios, empleados y agentes civiles, dando origen al Sistema Nacional de Jubilaciones y Pensiones en la República Argentina.